

EDITORIAL

J. Vilà y Rico

Presidente saliente de la Revista del Pie y Tobillo

Queridos amigos:

Han pasado 4 años desde que me disteis vuestra confianza como director de la REVISTA DEL PIE Y TOBILLO. En el año 2008 nos encontramos con una revista de una altísima calidad científica y con unas secciones atractivas y de gran utilidad en nuestra práctica diaria; hay que recordar una vez más la gran labor desarrollada por dos personas de extraordinaria valía y tremendamente queridos en nuestra sociedad: Luis Fernando Llanos y Ricardo Larraínzar. Han sido 4 años muy bonitos e intensos desde todos los puntos de vista y ha sido un honor dirigir la revista con la inestimable ayuda de Manuel Monteagudo y David García Fernández. Esperamos haber cumplido las expectativas que depositasteis en nosotros y haber mantenido esos marchamos de calidad y rigor científico.

Actualmente –como sabéis– disponemos de la edición *online* de nuestra revista (www.pieytobilloonline.com), que incluye desde el año 2003 hasta este último número de acceso abierto. Creo que esto es un gran logro que nos va a ayudar a que nuestros trabajos tengan mayor difusión internacional. Es la única revista monográfica con estas características.

Tengo que agradecer a todos los miembros del Comité Editorial de la revista durante estos años su ayuda, compromiso y labor desarrollada; sin todos ellos no hubiésemos alcanzado el nivel actual de nuestra revista.

Por último, quiero desearle a Fernando Álvarez, persona de una enorme capacidad, como todos conocéis, toda la suerte del mundo. Estoy seguro de que con él la revista seguirá creciendo y alcanzando mayores cotas.

Un fuerte abrazo.